



EL LECTOR ESCRIBE

Bellos e inútiles

El recién implementado "Plan México", que se supone para estimular y acelerar el crecimiento económico de nuestro país, me hace recordar los trabajos que, como estudiante de Administración de Empresas, presentábamos en equipo a principios de los ochenta en diapositivas y con música de Alan Parsons.

Eran unos bellos y hermosos trabajos, pero que en la práctica servían para absolutamente nada (excepto para obtener una buena calificación).

Si el gobierno de la señora Sheinbaum realmente quiere que el país crezca, lo único que pedimos los empresarios es que se nos deje trabajar. Que el SAT, IMSS, Infonavit y un largo etcétera no nos hagan la vida imposible.

Julio A. Galindo
Tlalpan, Ciudad de México

Pasaditos

Es muy fácil prohibir cuando tienes la sartén por el mango. Me refiero a la comida chatarra prohibida en escuelas, y quién sabe qué más quieren prohibir.

Yo sugeriría que primero los diputados revisaran lo que hay en los restaurantes del Congreso y del Senado. Sería buenísimo que quitaran bebidas alcohólicas, vinos, etcétera, y sólo hubiera aguas frescas y sin azúcar, ensaladas sin aderezos cremosos y pescado y pollo asado.

Hay muchos diputados, diputadas, senadores, bastante pasaditos de peso.

Martha Flores
Naucalpan, Estado de México